
Mandatario llegó de sorpresa:

Presidente Boric fue la gran novedad
en la fiesta de la Navidad de Llay Llay
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Tragedia en sector de los áridos Encón

Venezolano de 25 años
murió ahogado en poza
no apta para bañistas
Cuerpo fue hallado a 7 metros de profundidad y debió ser
rescatado por grupo de buzos de Bomberos de Calle Larga

MURIÓ AHOGADO.- La tarde de este lunes 25 de diciembre,  la tragedia
se vivió en el sector poniente de nuestra ciudad de San Felipe, luego que
un joven venezolano de 25 años de edad, falleciera en una poza no apta
para el baño. Como una manera de capear el intenso calor que se regis-
tró ayer, un grupo de jóvenes llegó para bañarse en una poza ubicada al
interior de los áridos Encón. La víctima ingresó a la poza que alcanza una
profundidad que llega incluso a los 15 metros, lamentablemente, una vez
adentro, no logró salir y perdió la vida en el mismo lugar. Fue así como
Bomberos de San Felipe llegó al sitio del suceso para colaborar en el
rescate, sin embargo, dada las condiciones y la profundidad de este es-
pacio, debió ser necesaria la presencia del grupo táctico de buzos del
Cuerpo de Bomberos de Calle Larga.

Hubo reunión este viernes:
Vecinos y Chacareros
de Diego de Almagro
fuman pipa de la paz
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A disputarse en Japón:
Hermanos Karatecas
siguen en busca de
fondos para mundial
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¡Hasta siempre Mireya!:
Rodeada de familia y
amistades despiden
a la ‘Viejita Pascuera’
de los Milla-González
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Fútbol Amateur:
Aún no hay dirigentes
interesados en
asumir en la Afava
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En la Liga de Menores:
Quinteto Sub-15 de
San Felipe Basket
campeón de su serie
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Sector de Parrasía:
Incendio destruyó
la ampliación de
una vivienda

  Pág. 8

SAN ESTEBAN
Motociclista de 22
años murió al caer al
estero San Francisco
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Mauricio Gallardo Castro
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Desafíos

Wilta Berrios Oyanadel
Educadora

Educación en palabras simples
Navidad, cuestión de actitud

De vez en cuando las
teorías nos sorprenden,
también los hechos y las
decisiones, pero por sobre
todo, las tendencias. De
esta forma observamos
con cuanta estabilidad po-
demos contar y a su vez,
confiar en el camino, pues
de lo contrario, estas herra-
mientas no serían del todo
un buen signo o represen-
tatividad si además, no se
someten a cambios no solo
estructurales, más bien, de
madurez. Siempre forma-
mos parte de una medición
hacia tales experiencias y
con ello, que dejen buenas
enseñanzas que a un pla-
zo prudente, toman parte
de un diálogo mucho más
desarrollado. Lo que impor-
ta ahora es ver si estas lec-
ciones son recibidas con
buena gana o simplemen-
te quedarán en el registro
como otro intento por so-
brevivir.

Imaginamos que siem-
pre una organización re-
querirá de estos elementos
para respirar mejor, lo cier-
to entre otros casos de
igual importancia, es que
de la misma forma en que
los objetivos se ven ame-
nazados, también sus
usuarios y ejecutores. Di-
gamos que esto es lo más
sensible de todo, ya que de
ellos se requiere una sin-
tonía más fina y claridad
que represente de la mejor
forma las decisiones, y
esto desde el momento en
que son escogidos en ade-
lante. Por lo pronto, sabe-
mos que es tarea funda-
mental cuando, caso no
menor, se trata de alta ob-
jetividad social.

Ni el fin, ni los medios,
es lo que se hace, simple-
mente así. No importa las
ganas de seguir o la bue-
na disposición por, incluso,
ayudar, si al mismo tiempo,
los hechos tienen mucho
más relevancia a la hora de
medir la eficacia de nues-
tros atributos, objetivos,
decisiones, ánimos, com-
petencias, y la bien refe-
renciada virtud por el ser-

Este fin de semana,
de acuerdo al cristianis-
mo, se celebró la Navi-
dad, palabra que viene
de nacer, nacimiento de
Jesús; es por ello que no
debemos decir pascua,
que quiere decir paso y
se recuerda en Semana
Santa, siendo el paso de
la muerte a la vida de
Jesús en su resurrec-
ción.

En Navidad se crea
una sinergia de buenas
intenciones con muchos
ritos que cada familia
vive a su manera, luces
de colores, árboles de
Navidad y una serie de
adornos que hacen que
los espacios de la casa
sean diferentes, al igual
que muchos realizan una
cena o un compartir el
día 24 por la noche tam-
bién donde se produce
una unión familiar y vie-
nen los regalos, símbolo
de cariño e interés por un
otro.

Aunque aún falta
mucho respecto del
tema, la verdad que me
alegra saber que cada
vez son más las perso-
nas o familias que se
han centrado más en la
unión que en los rega-
los, realmente es mucho
más importante lo espi-
ritual que lo material, y
esto lo podemos vivir a
diario. Cada día es un
nuevo amanecer, una

vicio. Como los útiles esco-
lares, las herramientas en
el escritorio demandan tan-
to o más de lo que los de-
más esperan, digamos que
las cosas funcionan de ese
modo, acusando entre
otras cosas, que la expe-
riencia solo será valorada
después de un tiempo den-
tro de tal puesto asignado.

Siempre es bueno
aprender, más cuando la
constante por seguir cual-
quier debilidad es un día a
día que simplemente fun-
ciona para decir que, a lo
menos, espera  incansa-
blemente que alguien se
adueñe de su cómodo per-
fil. Es un deber de todos
saber lo que pasa cuando
nos vemos amenazados
por el olvido, quizás hasta
de pequeñas cosas. Lo que
importa ahora es decir que
la agenda ya lo tenga en
cuenta, aunque, como he-
mos notado, un paso en
falso será más notorio y
mucho más acusador, dato
no menor.

Los compromisos tie-
nen características funcio-
nales interesantes, como
por ejemplo, un espacio
que se acepta, sea en tiem-
po o lugar, el hecho de que
puede ocurrir un error den-
tro del desarrollo por llegar
a tal fin. El reconocimiento
a que esto pueda suceder,
sigue marcando pautas
muy beneficiosas, si por lo
demás, es parte de las doc-
trinas que lo inspiran, como
el de humanizar el buen
desempeño, o dicho de un
modo más general, la per-
fección en la organización
humana. Nada extraño si
consideramos que este
detalle es tan realista como
los resultados que se con-
sigan. Sin embargo, esto
no significa que pese a la
característica de sus ejecu-
tores, todo tiene apoyo ab-
soluto, más bien, que a
mayor preparación, el ob-
servador es mucho más
acucioso a su desempeño.

Los curriculares en
cualquier Empresa tienen
una connotación respeta-

ble, no por la información
que ello traiga, más bien,
por las expectativas que
crean a corto y mediano
plazo. Nadie escapa de
este tipo de información, ya
que ello considera un nivel
de decisión y visión ade-
cuadas ante cualquier mo-
mento de debilidad. Lo que
trae a colación es, cuán
preparados estamos ade-
más para leer tales fuentes
de expectativas.

Sobre quienes postu-
lan o son llamados, hay
algo del que para ellos es
imposible «escapar», es
decir, si serán una solución
en la actual condición de la
organización a la que se
involucran, o simplemente,
son una extensión basada
en ideologías que posible-
mente pudo provocar tal
necesidad de momento en
que son escogidos. Siem-
pre se espera que esto no
se transforme en algo coti-
diano si por lo demás lo
que está en juego no es
solo la estabilidad de tal
identidad organizacional,
más bien, de parte de una
historia o cultura de deci-
siones que puede configu-
rarse tanto como avance o
simple retroceso, funda-
mental recordarlo.

Dicho esto, los buenos
aires que pueden calmar las
aguas, no son soluciones
objetivamente decidoras,
considerando el tiempo y
lugar, y por sobre todo, las
condiciones ideológicas
que hay de por medio, algo
que sólo un buen y maduro
funcionario puede leer con
simple destreza. Ante esto,
es bueno tomar en cuenta,
en parte, la experiencia,
aunque el fin no sea espe-
cíficamente aquello. Con la
misma habilidad con que
son leídas estas llamativas
señales, desde todo punto
de vista, lo mayor y más cru-
cial es poner sobre la mesa
tanto lo que formuló tal con-
dición, como también las
consecuencias que puede
traer, definiendo con mayor
objetividad los nuevos y
principales, desafíos.

nueva oportunidad, de
acuerdo a las experiencias
de vida de cada persona,
debemos hacer de nues-
tras vidas cada amanecer
una Navidad y una opor-
tunidad para vivir de ma-
nera plena. La idea es de-
jar el consumismo y adqui-
rir lo que realmente nece-
sitamos, tema que no de-
biésemos hablar por estos
tiempos sino que debiese
ser siempre, debemos
ocuparnos de lo que real-
mente es importante, res-
peto, entendimiento, mejo-
res leyes sociales, en rea-
lidad que todas las perso-
nas puedan vivir de una
manera digna siempre y
no solo en esta fecha en
especial.

Entonces, la Navidad
va a depender de la acti-
tud que coloquemos fren-
te a esta fecha tan impor-
tante, cada uno de noso-
tros vive una Navidad
muy personal en el día a
día y que compartimos
con el resto de la familia,
pero en realidad en esta
fecha la compartimos con
un otro, ya sea en una
relación familiar, de pare-
ja, de amistad, etc., lo que
no debemos hacer es vi-
vir en el individualismo.
Cuando hablamos de te-
mas personales, no debe-
mos confundirlo con el in-
dividualismo, cada uno de
nosotros debemos crecer
en los distintos aspectos,

pero no solo para sí, sino
que intentando ser mejo-
res personas también con
un otro y quizás esta su-
blime diferencia entre cre-
cimiento personal e indi-
vidualismo es lo que nos
falta comprender y aden-
trarnos a trabajar.

Una Navidad es cues-
tión de actitud y lo deja-
mos en evidencia cuando
no cambiamos al viejito
pascuero por Jesús y tam-
poco cambiamos un cen-
tro comercial por un pese-
bre símbolo de un hogar
con familia. Es cuestión de
actitud y aquí mi llamado
para que nos ocupemos
en ser mejores personas
en vez de andar preocupa-
dos en los demás o en te-
mas materiales, el mejor
regalo es una persona con
valores que hace una vida
saludable para sí y para el
resto.

Esperando que cada
día sea de Feliz Navidad
y que nazca en nuestros
corazones el regalo de fe,
esperanza, amor, pacien-
cia y todo aquello que nos
permita ser mejor persona
y en opulencia de toda
cosa buena, vivamos a
diario con actitud de naci-
miento.

«Que el mejor regalo
sea yo mismo, con amor
para mí y por consiguiente
para quienes pasan por
nuestras vidas». W.B.O.,
San Felipe, Chile.
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Condorito

Presidente Boric fue la gran novedad en
la fiesta de la Navidad de Llay Llay

Con la presencia de autoridades locales y regio-
nales se llevó a cabo la visita del mandatario a
la comuna del viento. (Imagen gentileza DPP San
Felipe).

Presidente Gabriel Boric saludó a los vecinos y
vecinas de Llay Llay. (Imagen gentileza DPP San
Felipe).

• Mandatario estuvo presente en el
show que contó con la presentación
de artistas locales y nacionales.-

Hasta el estadio
municipal de la co-
muna de Llay Llay lle-
gó el presidente de la
república Gabriel
Boric para ser parte
de la fiesta de la Na-
vidad organizada por
el municipio de la co-
muna del viento.

En la oportuni-
dad, el mandatario
compartió con los ve-
cinos y vecinas que
llegaron hasta el re-
cinto deportivo en el
marco de la presenta-
ción de artistas loca-
les y nacionales. Oca-
sión en la que tam-
bién dialogó con el al-
calde Edgardo Gon-

zález Arancibia.
Fue el propio edil

quien comentó la visi-
ta de Boric a Llay Llay,
«sin duda que fue una
tarde bien emotiva,
bien linda, primero
por la celebración que
implica obviamente
la Navidad, en fami-
lia, en comunidad,
con show artístico,
culturales, la verdad
que fue una fiesta bien
potente, muy entrete-
nida».

Es así que el alcal-
de destacó y valoró la
presencia del presi-
dente Boric en el
show de navidad de
Llay Llay, «convocó

no sólo la presencia
de miles de vecinos
de Llay Llay, sino
que la presencia del
presidente de la Re-
pública, que por cier-
to es un hito signifi-
cativo, relevante, no
es normal o común
que los presidentes
vengan a actividades
como estas, a com-
partir además con la
comunidad, lo que
tiene un valor espe-
cial».

Asimismo, el edil
sostuvo que en la

oportunidad pudieron
dialogar sobre temáti-
cas y proyectos para la
comuna, «estamos
contentos con la ges-
tión de haber logrado
esto, de generar una
fiesta así para los ve-
cinos y tener la pre-
sencia de altas auto-
ridades, lo que impli-
có también el poder
destrabar ciertos pro-
yectos que conversa-
mos con el presidente
y su equipo, y así me-
jorar la calidad de
vida de nuestros veci-
nos y vecinas», cerró
Edgardo González
Arancibia.
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EXTRACTO DE REMATE.

En juicio ejecutivo, caratulados «BANCO DE CHILE CON SOCIEDAD
AGRÍCOLA SAN CARLOS LIMITADA», Rol Nº C-1009-2021, del 1º Juz-
gado de Letras de San Felipe, calle Pedro Molina Nº 2, el día 17 de
Enero de 2024 a las 11:00 horas, se llevará a efecto el remate de
Derechos de aprovechamiento de aguas equivalentes a seis partes
noventa centésimos de partes o acciones del Canal San José o Sa-
lero, con los cuales se cultiva la Parcela Tercera B, de la hijuela Terce-
ra o Miraflores, ubicada en la Comuna de Santa María y San Esteban,
de la Provincia de San Felipe y de Los Andes, inscritos a fs.  20 vta.,
N° 31 del Registro de Propiedad de Aguas del año 2021 del Conserva-
dor de Bienes Raíces de Los Andes. Mínimo para comenzar las
posturas, será la cantidad de $31.050.000.- Precio se pagará al con-
tado al momento de la subasta o dentro del plazo de 5 días efectuada
la misma.- Para participar en la subasta interesados deberán rendir
caución por valor equivalente al 10% del mínimo para las posturas
mediante deposito en la cuenta corriente del tribunal. Todo interesado
en participar en la subasta deberá cumplir con las exigencias que se
detallan a continuación: 1.- La subasta se realizará por videoconfe-
rencia por plataforma Zoom. Los interesados deben contar con un dis-
positivo móvil (computador, teléfono, Tablet u otro), con cámara, micró-
fono, audio y conexión a internet, siendo de su carga disponer de los
medios tecnológicos y de conexión. 2.- Todo interesado en participar
de la subasta como postor, deberá tener activa su Clave Única del Es-
tado, para la eventual suscripción de la correspondiente Acta de Re-
mate. 3.- Los postores interesados deberán constituir garantía suficiente
conforme al porcentaje fijado en las bases de remate, solo mediante el
depósito judicial en el Banco Estado en la cuenta corriente del Tribunal
Nro. 22300045743, hasta las 14.00 horas del día anterior a la fecha del
remate. No se aceptará otro medio para constituir garantía. 4.- Los in-
teresados, hasta las 14.00 horas del día anterior a la fecha del remate,
también deberán ingresarán y enviar correspondientemente, un escrito
y un correo electrónico, por Oficina Judicial Virtual y por correo electró-
nico a la cuenta: jl1_sanfelipe@pjud.cl donde señalarán: a) Que acom-
pañan comprobante que acredita haber rendido la garantía correspon-
diente; b) Que participarán en la audiencia de remate en calidad de
postor. Para lo anterior, deberán indicar el rol de la causa, individuali-
zarse, fijar un correo electrónico y un número telefónico para el caso
en que se requiera contactarlo durante la subasta por problemas de
conexión, con el fin de coordinar su participación en la subasta y recibir
el link con la invitación respectiva. 5.- El subastador deberá proceder a
la firma del Acta de Remate de manera inmediata a la realización de la
subasta, la que le será remitida a su correo electrónico informado al
Tribunal, debiendo ser ingresada inmediatamente o en el menor tiem-
po posible a la respectiva causa, por Oficina Judicial Virtual, con su
clave única para efectos de la firma. En todo caso, antes de las 14.00
horas del día de la audiencia de remate, bajo apercibimiento de quedar
sin efecto la actuación. 6.- La garantía para aquellos postores que no
se adjudiquen el bien subastado será devuelta por cheque en el más
breve plazo, lo que deberá solicitarse por escrito en Oficina Judicial
Virtual con la clave única del interesado. 7.- Se hace presente que el
subastador deberá acompañar las publicaciones del remate a fin de
ser certificadas por el Sr. Secretario del Tribunal, por escrito a través
de la oficina judicial con a lo menos dos días de anticipación a la fecha
de realización del remate. Demás antecedentes en las bases agrega-
das en la carpeta electrónica de la causa. Secretaria.

EXTRACTO DE REMATE.

En juicio de desposeimiento ejecutivo, caratulados «BANCO DE CHILE
CON CAMPBELL», Rol Nº C-2996-2021, del 1º Juzgado de Letras de
San Felipe, calle Pedro Molina Nº 2, el día 17 de Enero de 2024, a las
11:05 horas, se llevará a efecto el remate de La propiedad denominada
coma LOTE B PARCELA SAN CARLOS O III B, resultante de la subdivi-
sión en 2 lotes de la Parcela San Carlos o III B, que a su vez formaba
parte de un inmueble mayor denominado Parcela Tercera B de la Hijuela
Tercera o Miraflores ubicado en la Comuna de Santa María, Provincia de
San Felipe, el cual tiene una superficie de cero coma cinco tres ocho seis
hectáreas aproximadamente, inscrito a fs.  1530, N° 1449 del Registro de
Propiedad del año 2021 del Conservador de Bienes Raíces de San Fe-
lipe.  Rol de Avalúo Nº 79-441, de la Comuna de Santa María. Mínimo
para comenzar las posturas, será la cantidad de $55.244.528.- Precio
se pagará al contado al momento de la subasta o dentro del plazo de 5
días efectuada la misma.- Para participar en la subasta interesados debe-
rán rendir caución por valor equivalente al 10% del mínimo para las pos-
turas mediante deposito en la cuenta corriente del tribunal. Todo interesa-
do en participar en la subasta deberá cumplir con las exigencias que se
detallan a continuación: 1.- La subasta se realizará por videoconferencia
por plataforma Zoom. Los interesados deben contar con un dispositivo
móvil (computador, teléfono, Tablet u otro), con cámara, micrófono, audio
y conexión a internet, siendo de su carga disponer de los medios tecnoló-
gicos y de conexión. 2.- Todo interesado en participar de la subasta como
postor, deberá tener activa su Clave Única del Estado, para la eventual
suscripción de la correspondiente Acta de Remate. 3.- Los postores inte-
resados deberán constituir garantía suficiente conforme al porcentaje fija-
do en las bases de remate, solo mediante el depósito judicial en el Banco
Estado en la cuenta corriente del Tribunal Nro. 22300045743, hasta las
14.00 horas del día anterior a la fecha del remate. No se aceptará otro
medio para constituir garantía. 4.- Los interesados, hasta las 14.00 horas
del día anterior a la fecha del remate, también deberán ingresarán y en-
viar correspondientemente, un escrito y un correo electrónico, por Oficina
Judicial Virtual y por correo electrónico a la cuenta: jl1_sanfelipe@pjud.cl
donde señalarán: a) Que acompañan comprobante que acredita haber
rendido la garantía correspondiente; b) Que participarán en la audiencia
de remate en calidad de postor. Para lo anterior, deberán indicar el rol de
la causa, individualizarse, fijar un correo electrónico y un número telefóni-
co para el caso en que se requiera contactarlo durante la subasta por
problemas de conexión, con el fin de coordinar su participación en la su-
basta y recibir el link con la invitación respectiva. 5.- El subastador deberá
proceder a la firma del Acta de Remate de manera inmediata a la realiza-
ción de la subasta, la que le será remitida a su correo electrónico informa-
do al Tribunal, debiendo ser ingresada inmediatamente o en el menor tiem-
po posible a la respectiva causa, por Oficina Judicial Virtual, con su clave
única para efectos de la firma. En todo caso, antes de las 14.00 horas del
día de la audiencia de remate, bajo apercibimiento de quedar sin efecto la
actuación. 6.- La garantía para aquellos postores que no se adjudiquen el
bien subastado será devuelta por cheque en el más breve plazo, lo que
deberá solicitarse por escrito en Oficina Judicial Virtual con la clave única
del interesado. 7.- Se hace presente que el subastador deberá acompa-
ñar las publicaciones del remate a fin de ser certificadas por el Sr. Secre-
tario del Tribunal, por escrito a través de la oficina judicial con a lo menos
dos días de anticipación a la fecha de realización del remate. Demás ante-
cedentes en las bases agregadas en la carpeta electrónica de la causa.
Secretaria.

tiva para que el SSA
ya disponga de los re-
cursos para poder li-
citar la compra de es-
tos nuevos vehículos
de salud necesarios
para la atención de
toda la comunidad.

«Es una noticia
importante porque
finalmente se va a
poder concretar, es-
perando los plazos y

Listo para ser licitado proyecto para la compra de ambulancias para Aconcagua

Iván Reyes, consejero
regional.

• Iniciativa ya está en las manos del
Servicio de Salud Aconcagua.-

Listo para ser lici-
tado se encuentra el
proyecto para la
compra de nuevas
ambulancias para el
valle del Aconcagua,
y la red del Servicio
de Salud Aconcagua
(SSA), propiamente
tal.

La iniciativa que
fue aprobada por el
Gobierno Regional
(GORE) hace meses,
avanza de buena ma-
nera, y los recursos

ya están disponibles
a manos del SSA para
la licitación.

Así lo informó el
consejero regional
Iván Reyes, quien
sostuvo que «tomé
contacto con el jefe
de inversiones del
GORE para consul-
tar el estado de este
proyecto y me con-
firmó que los man-
datos están total-
mente tramitados,
por lo que hoy día,

los recursos están en
posesión del SSA
quien debiera iniciar
el proceso de licita-
ción para la compra
de ambulancias que
fueron aprobados
hace bastante tiem-
po atrás por parte
del GORE».

En este contexto,
Reyes destacó el
avance de este pro-
yecto que durante es-
tos meses pasó toda
la etapa administra-

tiempos que corres-
ponde para un lla-
mado a licitación de
estas características.
Lo importante es que
el SSA inicie el pro-
ceso de licitación y
poder tener estas
ambulancias necesa-
rias para la zona»,
agregó Reyes.

En total son 10 las
nuevas ambulancias

que se espera arriben
a la red de salud de
Aconcagua durante
el 2024.
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EXTRACTO

REMATE a realizarse por videoconferencia por
plataforma Zoom. Primer Juzgado de Letras de
San Felipe, día  16 de Enero de 2024, a las
11:05 horas, juicio ejecutivo Rol N° 1493-2022,
caratulado «Banco Santander  Chile con Ri-
vas», se subastará inmueble denominado Lote
Y Uno del Loteo Villanueva Oriente, que es uno
de los diecisiete lotes en que se subdividió el
Lote B Uno –Y el que a su vez era uno de los
nueve lotes de la subdivisión de una parte de
un predio agrícola de mayor extensión llamado
Resto de la Chacra La Escuadra, ubicado en la
Comuna de San Felipe, de una superficie
aproximada de 592 como 50 metros cuadrados,
inscrito a nombre de las ejecutadas  Daniela
Paz, Varinia Renne, Monserrat del Rosario to-
das de apellido Barrientos Rivas y de doña Xi-
mena Rivas Arenas y que adquirieron por su-
cesión por causa de muerte de Rubén Braulio
Barrientos Figueroa, inscrita  a fojas 763 vta.
N° 725 del Registro de Propiedad del año 2022,
del Conservador de Bienes Raíces de San Fe-
l ipe. Mínimo de subasta la suma de $
415.400.000, determinados por tasación pe-
ricial - Precio  se pagará al contado, dentro del
tercer día. Los interesados deben contar con
un dispositivo móvil (computador, teléfono, ta-
blet u otro) con cámara. Micrófono, audio y co-
nexión a internet, siendo de su carga disponer
de los medios tecnológicos y de conexión y te-
ner activa su clave única del Estado, para even-
tual suscripción de acta de remate. Deben ren-
dir caución por el 10 % del mínimo de la subas-
ta, sólo mediante depósito judicial en el Banco
del Estado, en la cuenta corriente del Tribunal
Nº 22300045743, hasta las 14:00 horas del día
anterior a la fecha del remate, el que deberán
ingresar y enviar correspondientemente un es-
crito y un correo electrónico por Oficina Judi-
cial Virtual y por correo electrónico a la cuenta
jl1_sanfelipe@pjud.cl donde señalarán A) que
acompañan comprobante que acredita haber
rendido la garantía correspondiente. B) que par-
ticiparan en la audiencia de remate en la cali-
dad de postor y deberán indicar el rol de la cau-
sa, individualizarse, fijar un correo electrónico
y un número telefónico para el caso en que se
requiera contactarlo durante la subasta por pro-
blemas de conexión con el fin de coordinar su
participación en la subasta y recibir el link con
la invitación respectiva. El subastador deberá
proceder a firma del Acta de Remate de mane-
ra inmediata a la realización de la subasta, la
que le será remitida a su correo electrónico in-
formado al Tribunal en el menor tiempo posible
a la respectiva causa por Oficina Judicial Vir-
tual con su clave única para efectos de la fir-
ma, todo ello antes de 14:00 horas del día de la
audiencia de remate bajo apercibimiento de
quedar sin efecto la actuación. Demás antece-
dentes en las bases que constan en esta cau-
sa virtual. Secretario.

EXTRACTO

Por resolución de 12 de diciembre de 2023, en
causa sobre declaración de interdicción rol V-
279-2023, del Primer Juzgado de Letras de San
Felipe, caratulado "Condemarin", se cita a au-
diencia de parientes para el día 27 de diciembre
de 2023, a las 11:00 horas, mediante video con-
ferencia, link https://zoom.us/j/92921365858,
para efecto de declarar interdicta a doña DA-
RINKA AMALIA GALLARDO MORENO, y nom-
bramiento de curador de esta a doña AMALIA
MARIA CONDEMARIN ESPINOZA. Danisa Or-
denes Gonzalez, Secretaria Subrogante.

EXTRACTO DE PUBLICACIÓN AUDIENCIA
PARIENTES

Primer Juzgado de Letras de San Felipe, causa
V-164-2023 caratulada “SALINAS/”Por resolu-
ción de fecha 20 de noviembre de 2023,en au-
tos sobre interdicción por demencia y nombra-
miento de curador, se cita a audiencia de pa-
rientes de don JUAN FRANCISCO SALINAS
DONOSO, cédula de identidad 21.846.678-8,
para el día 28 de diciembre del 2023 a las 11:00
horas, la que se efectuará a través de la plata-
forma “Zoom” en el siguiente enlace: https://
zoom.us/j/92921365858.

Danisa María Órdenes González
Secreario

‘Hermanos Karatecas’ siguen en busca de recursos para ir al mundial
• Los jóvenes deportistas aconcagüinos com-
petirán en julio próximo en Japón y sus pa-
dres siguen realizando actividades para re-
unir fondos, esta vez sorteando un moderno
aire acondicionado.-

Tal como lo hemos
anunciado en ediciones
anteriores, los ‘herma-
nos karateca’, Pablo y
Amaro Castro Torres,
de 8 y 14 años respec-
tivamente, siguen en su
búsqueda de recursos y
auspiciadores para
competir en el ‘Mun-
dial de Karate JKS
2024’, al cual están cla-

sificados y que se dis-
putará en la ciudad de
Tokio, en Japón.

Los oriundos de
Calle Larga y que espe-
cíficamente se desem-
peñan en la disciplina
de ‘Karate Shotokan’,
obtuvieron su pase al
certamen del país asiá-
tico, luego de su nota-
ble desempeño en los

Panamericanos realiza-
dos este 2023. Sus pa-
dres han realizado dife-
rentes actividades para
reunir fondos para el
viaje, donde esta vez
están difundiendo una
rifa que consta de 500
números y que tiene un
suculento premio.

Para este caluroso
verano en el que esta-
mos recién entrando, la
familia de los herma-
nos karateca está rifan-
do un aire acondiciona-
do ‘Midea’ de 12.000
BTUH, manejo a dis-
tancia con el celular y
que, entre otras cosas,
viene con la instalación
incluida. Cada número
tiene un valor de
$5.000 y se sorteará
mediante un Live de
Facebook el miércoles
31 de enero.

Quienes estén inte-
resados en adquirir uno
de estos números y
apoyar a estos jóvenes
deportistas aconcagüi-
nos, pueden comuni-
carse al WhatsApp +56
9 8483 7055 y transfe-
rir a la Cuenta Rut del
hermano mayor, Pablo:
22827517-4.

En este sentido,
Cristian Castro, pa-
dre de los hermanos
karateca, explicó las
actividades realizadas

para reunir fondos, la
rifa actual y lo si-
guiente que pretenden
hacer. «La primera
actividad fue una rifa
con distintos premios,
la cual se sorteó en
vivo por Facebook el
30 de noviembre. Aho-
ra, una vez más esta-
mos realizando otra
rifa más, pero con un
premio bastante
atractivo, que es un
aire acondicionado
instalado, además de
que próximamente
venderemos almuer-
zos.

«El premio es uno
sólo, pero bastante atrac-
tivo, un aire acondicio-
nado de 12.000 BTUH,
Wifi, manejo a distancia
con tu celular, el cual vie-
ne muy bien para este
verano muy caluroso y
además para los crudos
inviernos. La rifa es de
500 números, cada nú-
mero tiene un valor de
$5.000 y el sorteo será
através de redes sociales,
Facebook en vivo, para
que haya transparen-
cia», sostuvo.

A su vez, se refirió
a la gran expectativa
que se tiene con esta
actividad, sobre todo
pensando en el sucu-
lento premio que exis-
te de por medio, ade-

más de establecer los
canales en donde pue-
den ubicarlo para par-
ticipar. «Hay muchas
expectativas en esta
rifa ¿Quieres ganar un
aire acondicionado
para tu hogar y además
ayudar cooperando
para que los hermanos
Castro puedan cumplir
su sueño de representar
a Chile en el Mundial
de Karate JKS en Ja-
pón? Estás a un núme-
ro de pasar el mejor ve-
rano en tu hogar. Me
pueden ubicar en Face-
book como Cristian
Castro, al WhatsApp
+56984837055 y pue-
den transferir a la
Cuenta Rut 22827517-
4 de Pablo Castro,
Hermano mayor de los
karatecas», señaló.

Finalmente, el pa-
dre de los noveles de-
portistas agradeció el
apoyo de la comunidad
para reunir recursos,
envió un mensaje para

que auspiciadores se
sumen a las prometedo-
ras carreras de los her-
manos e invitó a la gen-
te a participar de esta
gran rifa. «En primer
lugar agradecer a cada
persona que nos ha co-
laborado en la prime-
ra rifa y de manera
particular, el llamado
es para las empresas,
municipios, quienes
puedan auspiciar a los
hermanos Castro. Es
muy difícil el apoyo a
deportista en este país,
por ende, muchos de-
portistas buenos se re-
tiran por falta de recur-
sos. Favor de comprar
números y/o aportando
con un granito de are-
na, para que Amaro
Castro y Pablo Castro
puedan cumplir sus
sueños y representar a
nuestro país en el
próximo Mundial de
Karate JKS en Japón,
en julio de 2024», ce-
rró.

Los noveles deportistas siguen en busca de aus-
piciadores para el certamen deportivo, donde
representarán a Chile y el Valle del Aconcagua.



66666 EL TRABAJO  Martes 26 de Diciembre 2023COMUNIDAD

Hubo reunión este viernes en la tarde:

Vecinos y ‘Chacareros’ de Diego de Almagro fuman la ‘pipa de la paz’

Carolina Guajardo de la Municipalidad de San Felipe, hablando con veci-
nos y feriantes.

Un vecino le habla directamente a la representante de la Municipalidad
de San Felipe, mientras observa la presidenta Janet Carrasco, de gafas.

Pasa al frente

Este día viernes a
eso de las 19:00 horas,
se reunió la directiva de
la Feria Diego de Alma-
gro encabezada por Jan-
net Carrasco, con veci-
nos de la misma aveni-
da para buscar un punto
de solución a los proble-
mas que se produjeron
el día domingo 17 de
diciembre, donde apare-
cieron imágenes con
desperdicios en la vía
pública.

Fue una cita tripar-
tita donde hubo repre-
sentantes de los vecinos,
feria y de la Municipa-
lidad.

Durante la conver-
sación que se dio ahí
mismo en la avenida,
todos pudieron hablar,
expresando los vecinos
sus molestias y puntos
de vista a los dirigen-
tes de la feria y perso-
nal del municipio, que
tienen que ver princi-
palmente con que haya
mayor preocupación
por parte de los ferian-
tes en dejar los desper-
dicios ordenados para
que puedan ser sacados
por el  personal de
aseo. En todo caso la
recolección está in-
cluida en el cobro de la
patente.

Se habló de la falta
de baños, pero hay dos
lugares donde pueden ir
las personas. En una
casa y de la línea de
taxis colectivos línea 1.
Además de realizar un
simulacro.

Conversamos con
Diego Pinto, que venía
representando a la di-
rectora, indicando que
para este último domin-
go el aseo se iba a reali-
zar normalmente.

Por su parte Janet
Carrasco, presidenta
de los chacareros, dijo
una vez finalizada la re-
unión, que ésta se co-
ordinó con los vecinos
del sector; «nos com-
prometimos a corto
plazo este 24 y 31 a tra-
tar que en lo posible,

porque son los menos
los locatarios que de-
jan sucio, principal-
mente los de la fruta, a
que tienen que deposi-
tar su basura en bolsas
o en sacos o dejarla
bien amontonada para
que los recolectores
puedan retirarla, por-
que esta semana sí te-
nemos recolección de
aseo el 24 y el 31. Ese
fue el compromiso in-
mediato con las juntas
de vecinos, y lo otro se-
guir trabajando, nos
dimos los números de
teléfonos en el caso que
ellos vean personas que
están orinando en sus
antejardines».

Sobre la existencia
de baños públicos, reco-
noce que «acá hay una
casa de don Juan Go-
doy que tiene baño pú-
blico, y en el terminal
de colectivos también
hay baño público», se-
ñala.

También aprovecha
para hacer un llamado
a la limpieza a los
clientes, «porque hay
vecinos que han encon-
trado pañales en el an-
tejardín, la gente que
está en estado de ebrie-
dad que viene a orinar
acá, entonces un llama-
do al público en gene-
ral a los locatarios y
clientes, que tengan
consciencia de que este
es un lugar público,
que viven personas y
que estamos en medio
de personas, donde
vendemos frutas, ver-
duras, productos ali-
menticios, así es que lo
posible que usen los
baños públicos», sos-
tiene.

- ¿En qué  acuerdo
quedaron, debería
quedar basura?

- No debería, ese es
el acuerdo inmediato
para este 24 que no de-
bería quedar basura.
Hay recolección de
aseo, pero el compromi-
so de los 129 locatarios
nos comprometemos a

dejar limpio.

ACUERDOS
Desde el municipio

estuvo presente Caro-
lina Guajardo, coordi-
nadora de las ferias,
quien señaló algunos de
los acuerdos, como ha-
cer una reunión de co-
ordinación con la Dip-
ma, fiscalización y Ca-
rabineros. En eso les
señaló que ella se iba a
encargar de solicitar.
Habló sobre la solicitud
de los chacareros de ha-
cer una demarcación de
los puestos, ahí les ma-
nifestó que se podía
conseguir la pintura
que no se corre, para
que cada uno sepa cuál
es su espacio, y algo
fundamental es solici-
tar a Bomberos poder
realizar un simulacro,
porque los días domin-
gos es casi imposible
que pueda ingresar un
vehículo, sobre todo
pensando la magnitud
de los carros bombas,
por eso se va a realizar
una solicitud a la Su-
perintendencia de
Bomberos San Felipe,
todo pensando en estar
preparados ante una
eventual emergencia.
Ella cree que va a tener
el respaldo desde el
municipio. Esos vienen
siendo a grandes rasgos
los puntos de acuerdo.

VECINA DE DIEGO
DE ALMAGRO

Finalmente pudi-
mos conversar con Ve-
ronica Pino, vecina de
Diego de Almagro, cuya
casa queda precisamen-
te frente a la feria.

- ¿Qué sensación le
queda de todo esto?

- Que a las finales
no quedamos en nada,
porque la idea era que
hubiera estado el mu-
nicipio acá para que
ellos hubieran coloca-
do la solución, porque
entre vecinos y ferian-
tes qué más  podemos
hacer si son ellos los

que tienen que estar.
Yo estuve toda la se-
mana tratando de ubi-
car a los concejales, a
gente del departamen-
to de aseo y nadie po-
día; justo hoy día esta-
ban libres. Nunca tene-
mos el apoyo de ellos
cuando realmente los
necesitamos, pero
cuando vienen las elec-
ciones, ahí llegan acá.

- Pero vino igual
una asistente social y
un inspector.

- Claro, porque yo
ayer (jueves) y antes de
ayer (miércoles) llamé
todo el día a una seño-
rita Silvana en la Muni-
cipalidad, que tiene que
ver con el tema del aseo,
y no me contestó. Y re-
sulta como yo había ha-
blado con el concejal
que necesitaba el apoyo
de la Municipalidad, él
le avisó a Silvana qué

era lo que iba a pasar
hoy día, y justamente
hoy ella me llamó cuan-
do estábamos en la re-
unión y que según ella
yo nunca la había llama-
do, entonces ahí recién
mandaron a la señorita
Carolina, llegó el señor
Pino, ahí recién llega-
ron.

- ¿No quedan con-
formes?

- No quedamos con-
formes porque a las fi-
nales entre feriantes y
vecinos qué podemos
hacer, si debiera estar la
Municipalidad para ver
el tema de poder tener
más reglas, de contar
con apoyo municipal,
de los inspectores mu-
nicipales, lo que más
necesitamos urgente los
vecinos de esta cuadra,
es que despejen, porque
el día domingo queda-
mos todos encerrados;

qué va a pasar si aquí
hay puros adultos ma-
yores… un incendio,
una emergencia.

- ¿Qué sería lo
ideal para ustedes, si le
preguntaran sobre
una solución?

- Nosotros sabemos
que la feria no se va a
ir, pero que se ordene y
que despejen por lo me-
nos esta calle, que ten-
ga una vía despejada,
eso sería.

- Que puedan salir
de sus casas, hacer su
vida normal el día do-
mingo.

- Sí, porque no se
puede salir hasta des-
pués de las 5 de la tar-
de.

- ¿Qué hacen en las
mañanas ustedes?

- Aquí encerrados,
no podemos disponer de
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Una vecina habla con todos planteando su punto de vista.

Vecinos y ‘Chacareros’ de Diego de Almagro...
Viene del frente
irnos un fin de semana
temprano, el día domin-
go salir a las 10 de la
mañana porque no se
puede, porque estamos
encerrados.

- ¿Es lo mismo los
vecinos del frente?

- Lo mismo los ve-
cinos del frente, es
exactamente igual.

- ¿A qué hora co-
mienza todo el tema?

- Tres y media de la
mañana comenzando,
llegan los camiones, ti-

ran desde arriba el me-
són de puesto al cemen-
to, imagínese con el si-
lencio de la noche, el
ruido. Llegan con la ra-
dio a todo volumen, no
digo que todos, algunos
vienen medios entona-
ditos, voladitos, enton-
ces llegan armando es-
cándalo, hablando fuer-
te y eso es hasta las 5 de
la tarde.

- O sea a ustedes el
sueño a las tres y me-
dia de la mañana ya

termina.
- No, ya se acabó el

sueño, y olvídese de
dormir una siesta el día
domingo, no se puede
porque después se va la
feria y hay que salir a
limpiar.

- ¿Y la autoridad?
- No, aquí no pode-

mos contar, tratamos de
ubicar para que viniera
Carabineros para ayu-
dar a ordenar el día do-
mingo, no tampoco…
tampoco.

A propósito, este
día lunes le consulta-
mos a la presidenta de

los chacareros, Janet
Carrasco, nos indicó
que no hubo proble-

mas; «coordinamos
bien con los señores del
aseo», concluye.

¡Hasta siempre señora Mireya!:

Rodeada de familiares y amistades despiden a la
‘Viejito Pascuero’ de la familia Milla González

Este sábado pasadas
las tres de tarde, en el
salón principal de la
Catedral de San Felipe,
se realizó la misa fúne-
bre por el eterno des-
canso de Mireya Gon-
zález Valdebenito,
quien falleció tras el in-
cendio de su casa ubi-
cada en calle Carlos
Condell. La misa estu-
vo rodeada de familia-
res y amistades.

Al finalizar la homi-
lía, fue una de sus nie-
tas, Paula Muñoz,
quien hizo uso de la pa-
labra para destacar las
bondades de su abuela,
«la mejor,  siempre pen-

diente de cada detalle,
necesidad, dolor de
cada una de nosotras,
siendo el viejito pascue-
ro de todos. Siempre
fuiste amable, respeta-
da y cuidada por todos
los que te conocieron;
estarías muy feliz vien-
do todo el amor que re-
cibes hoy, en el día que
dejas este espacio terre-
nal, el mismo día que
partió tu padre Manuel
González, lo digo así
porque solo dejas la tie-
rra, pero vivirás siem-
pre en nuestros corazo-
nes y recuerdos, eres un
ejemplo de lo que que-
remos llegar a ser y nos

enseñaste lo bonito de
la vida llevándonos de
la manito para guiar-
nos. Dejas un vacío
enorme, sólo deseamos
que encuentres la paz,
tranquilidad que siem-
pre quisiste. Te extraña-
mos, tú estilo, tus bro-
mas, tus mañas, tus ka-
raokes, tus consejos,
todo de ti. Te amamos y
amaremos eternamen-
te, gracias por dar tú
vida por nosotros, juro
y juramos que haremos
justicia, cueste lo que
cueste y lleve el tiempo
que lleve. Te amamos,
tus tesoritos» señaló.

Al finalizar conver-

Familiares llevan el ataúd con los restos de Mireya.

Hijas y nietas de la señora Mireya presentes durante la misa fúnebre.

samos con una de sus
hijas, María Alejan-
dra, a quien le dimos
nuestras condolencias,
señalándonos que son
momentos muy doloro-
sos «para toda la fami-
lia».

- ¿Quedó algo pen-
diente con su mamá?,
porque era el ‘viejito
pascuero’, decían ahí
en el discurso.

- Sí, mi mamá era
muy especial, amaba a
sus hijas, nietas, sus bis-
nietos; ella era todo
para nosotros, todo.

- ¿Cómo era ella?
- Era una hermosa

mujer, sacrificada por
sus hijas, ella sola siem-
pre, era una gran mujer,
mamá, una abuela siem-
pre, siempre estuvo con
nosotros.

- ¿Quedó algo pen-
diente entre ustedes?

- Que se quedara
conmigo, sólo eso (en-
tre lágrimas).

- Justicia, decía en
el discurso su nieta.

- Justicia, eso que-
remos. Quien hizo eso,
que lo pague.

Reflexiona señalan-
do que la Navidad de
este año va a ser la más
dolorosa.

Sobre la investiga-
ción, indicó que todo
está siguiendo su curso,
«vamos a seguir el caso
hasta las últimas», con-
cluyó.

UN POCO DE
CONTEXTO

Decir que la señora
Mireya González Val-
debenito había sobrevi-
vido al incendio que
afectó a su casa el día
martes 19 de diciembre,
pero estaba muy herida
por lo que debió ser in-
ternada en el hospital
San Camilo donde fi-
nalmente falleció.
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Incendio destruyó la ampliación de una vivienda en el sector de Parrasía

El humo y el fuego eran visibles a varios metros del lugar.

Motorista falleció tras perder el control y caer al estero San Francisco

SIAT de Carabineros investiga las causas que
provocaron el accidente donde falleció un joven
de 22 años.

• Joven de 22 años falleció producto
de las lesiones.-

Un joven moto-
rista de tan sólo 22
años de edad falleció
tras perder el control
de su moto y poste-
riormente caer al es-
tero San Francisco
en la comuna de San
Esteban.

El hecho se pro-
dujo la noche del pa-
sado viernes en la
ruta E-753.

Al lugar llegaron
los equipos de
emergencia y tras el
fallecimiento del
conductor de la
moto, personal de la
SIAT de Carabine-
ros investigó el he-
cho.

El capitán y jefe
de esta unidad poli-
cial, Luis Tobar,
comentó que se

constituyeron en el
lugar «a raíz de este
accidente que se ge-
neró el día viernes a
eso de las 20:00 ho-
ras en la ruta E-753,
donde lamentable-
mente falleció un
motociclista de 22
años de edad. Nos
apersonamos en el
sitio del suceso con
la finalidad de po-
der realizar las dili-
gencias tendientes a
esclarecer el acci-
dente».

En este mismo
contexto, el capitán
Tobar agregó que
«estuvimos traba-
jando en el lugar
por varias horas,
quedan algunas di-
ligencias en cuanto
a la investigación,

por el momento nos
encontramos del re-
sultado de la autop-
sia y alcoholemia
para emitir duran-
te las próximas se-
manas el informe al
Ministerio Públi-
co».

Respecto de si
hubo participación o
un tercero se vio in-
volucrado en este ac-
cidente, el capitán
de la SIAT de Cara-
bineros indicó que
«se descarta por
completo la partici-
pación de otro vehí-
culo en el accidente
y la dinámica del
hecho está estableci-
da; él (motorista)

viene en desplaza-
miento desde el sec-
tor de San Francis-
co hacia San Este-
ban, por esta ruta,
pierde el control,
sale de la ruta y
vuelca en una faja
de tierra entre la
calzada y un estero
que pasa a un costa-
do».

Asimismo, y res-
pecto de las causas,
el jefe de la SIAT de
Aconcagua sostuvo
que se está a la es-
pera de los resulta-
dos de los últimos
informes para en-
tregar la informa-
ción al Ministerio
Público.

• Rápida respuesta y trabajo de Bom-
beros evitó la propagación hacia toda
la vivienda.-

Pasadas las 18:00
horas del pasado día
sábado, Bomberos
de San Felipe recibió
un llamado por in-
cendio estructural
en el sector de Parra-
sía, específicamente,
justo frente al com-
plejo de Unión San
Felipe.

De inmediato
personal de Bombe-
ros se trasladó al lu-
gar, logrando evitar
que el fuego se pro-
pagara a toda la vi-

vienda.
El comandante

del Cuerpo de Bom-
beros de San Felipe,
Juan Carlos He-
rrera Lillo, indicó
que «en el sector
Parrasía, frente al
complejo de Unión
San Felipe, pasadas
las 18:00 horas se
produce un incen-
dio estructural don-

de se despachan
tres unidades hacia
ese sector por el
motivo que en ese
sector no tenemos
agua».

En este contexto,
Herrera agregó que
«a la llegada del
primer carro, se
pudo percatar que
era una casa de ma-
terial ligero. Afor-

tunadamente el tra-
bajo rápido de
Bomberos evitó que
el fuego se propa-
gara hacia toda la
vivienda. El incen-
dio se trabajó en
una ampliación
donde se pudo con-
trolar y lo único que
se quemó fue esa
ampliación».

Afortunadamen-
te, y gracias al opor-
tuno e intenso traba-
jo de Bomberos, se
evitó que el fuego al-
canzara a toda la vi-
vienda en el lugar;

esto, además, consi-
derando factores
como el viento que
se dejaba sentir con
fuerza en el momen-
to.

«Fue la amplia-
ción, en el sector co-
rría mucho viento a
esa hora y el rápido

I N D I C A D O R E S
Fecha Valor

26/12/2023 36.747,99
IVP Fecha Valor UF
26/12/2023 38.029,27

UTM Diciembre - 2023: 64.216UTM Diciembre - 2023: 64.216UTM Diciembre - 2023: 64.216UTM Diciembre - 2023: 64.216UTM Diciembre - 2023: 64.216

llamado y trabajo
de Bomberos evitó
que hubiésemos te-
nido un incendio to-
tal de la vivienda,
fue sólo una am-
pliación la que su-
frió daños», cerró el
comandante Herre-
ra.

Por separación de sociedad se vende
DERECHO DE LLAVE DE HERMOSO Y EXITOSO

RESTAURANTE DE SUSHI Y COMIDA RÁPIDA
Con patente de Fuente de Soda, patente de
cerveza y muy buena venta comprobable
($22.000.000.-). Reales interesados contac-
tar al: +56937420247
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Joven venezolano falleció en poza no apta para el baño en San Felipe
• Cuerpo debió ser rescatado por el
grupo táctico de buzos de Bomberos
de Calle Larga.-

La tarde de este
lunes 25 de diciem-
bre,  la tragedia se vi-
vió en el sector po-
niente de nuestra ciu-
dad de San Felipe,
luego que un joven
venezolano de 25
años de edad, fallecie-
ra en una poza no
apta para el baño.

Como una manera
de capear el intenso
calor que se registró
ayer, un grupo de jó-
venes llegó para ba-
ñarse en una poza
ubicada al interior de
los áridos Encón.

La víctima ingresó
a la poza que alcanza
una profundidad que
llega incluso a los 15
metros, lamentable-
mente, una vez aden-

tro, no logró salir y
perdió la vida en el
mismo lugar.

Según indicó per-
sonal de Carabineros
presente en el lugar,
«recibimos cerca de
las 15,30 horas un
llamado de la central
de comunicaciones,
que una persona que
estaba al interior de
la poza que está a mi
espalda, se había su-
mergido. Es visto por
amigos y familiares,
quienes ven que esta
persona no sale a su-
perficie, motivo por
el cual se generó el
aviso de inmediato al

Cuerpo de Bomberos
de San Felipe, quie-
nes generaron el
nexo con el Cuerpo de
Bomberos de Los An-
des para hacer el tra-
bajo de búsqueda
subacuática de este
ciudadano de 25 años
de nacionalidad ve-
nezolana, el cual la-
mentablemente re-
sultó fallecido. Fue
encontrado a una
profundidad de
aproximadamente 7
metros bajo la línea
de flotación de acá de
la poza. Por instruc-
ciones de la fiscalía,
se dispuso la remi-
sión del cuerpo al
Servicio Médico Le-
gal de la comuna».

Fue así como
Bomberos de San Fe-
lipe llegó al sitio del
suceso para colaborar
en el rescate, sin em-
bargo, dada las condi-
ciones y la profundi-
dad de este espacio,
debió ser necesaria la
presencia del grupo
táctico de buzos del
Cuerpo de Bomberos
de Calle Larga.

El comandante
del Cuerpo de Bom-
beros de San Felipe,
Juan Carlos He-

rrera Lillo, señaló
que «se recibió un lla-
mado de que había
un menor de edad en
primera instancia
que se estaba aho-
gando, que había en-
trado a unas pozas,
esto cerca de las
16:00 horas, después
se estableció que se
trataba de un joven
de nacionalidad ve-
nezolana de entre 20
a 25 años de edad».

En este contexto,
Herrera agregó que
«se buscó por el sec-
tor primero de la po-
blación Juan Pablo
II, las unidades tuvie-
ron que darse la vuel-
ta por el sector de
Encón, meterse por
los áridos Encón,
donde se encuentran
con la sorpresa de

que un joven de entre
20 a 25 años se había
metido a bañarse en
el sector, lamentable-
mente, después no
salió más».

Las personas que
lo acompañaban in-
tentaron sacarlo del
agua, sin embargo,
dada las condiciones
del terreno nada pu-
dieron hacer por la
joven víctima.

«Los amigos in-
tentaron rescatarlo
en primera instancia,
pero la verdad que la
profundidad de esta
poza es de 12 a 15
metros de profundi-
dad, concurrió Bom-
beros y se hizo rápi-
damente la búsque-
da», indicó el coman-
dante de Bomberos.

Dadas las condi-

ciones de esta poza no
apta para el baño, «se
tuvo que llamar al
grupo táctico de bu-
zos del Cuerpo de
Bomberos de Calle
Larga, donde concu-
rrieron en pocos mi-
nutos y pudieron res-
catar el cuerpo sin
vida de este mucha-
cho venezolano que,
en ese sector, son po-
zas que no son aptas
para bañarse y la-
mentablemente per-
dió la vida», agregó
Herrera.

El cuerpo fue re-
mitido al Servicio
Médico Legal para la
autopsia de rigor, la
que determinará, fe-
hacientemente, la
causa de la lamenta-
ble muerte de este jo-
ven venezolano.

Personal de Carabineros y de Bomberos en el lugar de la tragedia que
costó la vida a un joven de 25 años de nacionalidad venezolana.

La tragedia se desató a eso de las 15,30 horas, cuando un grupo de
jóvenes se refrescaban en una poza no apta para el baño en el sector
poniente de la ciudad.

Voluntarios de Bomberos presentes en el lugar, quienes participaron del
rescate del cuerpo que fue hallado a 7 metros de profundidad.

Pasadas las 17,30 horas llegó al lugar el vehí-
culo del Servicio Médico Legal para retirar el
cuerpo del malogrado joven.
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Todavía no hay dirigentes interesados en asumir en la Afava

Quinteto Sub-15 de San Felipe Basket campeón de su serie en la Lideme

Pese a que todavía no hay un directorio, nadie duda en que este verano
se realizará el torneo Cordillera.

Menos avances
de los esperados re-
gistró la última re-
unión en la cual los
dirigentes de las
distintas asociacio-
nes de fútbol del va-
lle de Aconcagua, se
habían puesto
como objetivo em-
pezar a echar a an-
dar el engranaje
electoral para en-
contrar el directo-
rio que deberá en-
cabezar la Liga Afa-
va.

El gran obstáculo
que por ahora ha
sido insalvable, radi-
ca en que los direc-
tivos más noveles se
han mostrado reti-
centes para aceptar

el desafío de poner-
se al frente de un
torneo muy impor-
tante para toda esta
zona.

De acuerdo a ver-
siones extraoficiales,
hasta la noche del
jueves recién pasa-
do, nadie quiere ser
presidente de la Afa-
va, aunque la reali-
zación del campeo-
nato está fuera de
discusión.

Los mismos tras-
cendidos son claros
en relación a que to-
davía no hay clari-
dad respecto a cuán-
tas asociaciones
competirán el 2024.
Se dice que al menos
tres se restarán, lo

que en la práctica es
una merma signifi-
cativa, pero no de-
terminante a raíz
que el certamen no
perderá en lo atrac-
tivo y competitivo.

De acuerdo a lo
conversado en las
reuniones anterio-
res, las personalida-
des de mayor peso y
trayectoria a nivel
dirigencial en el va-
lle de Aconcagua,
estarían decididos a
pasar a un segundo
plano en lo adminis-
trativo, situación
que obligará   a los
nuevos o los que
siempre han estado
en una segunda lí-
nea, pasar al frente

para comandar el
torneo que debería
arrancar en la últi-
ma semana de ene-
ro. Ya se especula

con fuerza, que los
respectivos consejos
de presidentes de
cada asociación
aconcagüina, exigi-

rán a sus conducto-
res tomar por obli-
gación un rol prota-
gónico en la Afava
2024.

Continuando con
el gran presente del
club, el quinteto U-
15 de San Felipe
Basket se alzó
como el mejor de los
mejores de su serie
en la Liga de Desa-
rrollo de Básquetbol
de la Quinta región.
Con este nuevo  lo-
gro, el club sanfeli-
peño llega en un ex-
celente pie al ‘Pro-
mesas de Chile’.

El título del con-
junto menor de quin-
ce años de San Felipe
Basket se consiguió
en el cuadrangular fi-
nal que durante toda
la jornada del viernes
recién pasado se efec-
tuó en la Sala ‘Samuel

Tapia Guerrero’.
Este cetro fue po-

sible gracias a que
los sanfelipeños se
impusieron en la se-
mifinal a Trasandi-
no. Esa victoria los
instaló en la gran fi-
nal ante Sportiva
Italiana, rival al que
superaron con un
claro 46 a 37.

En la misma liga
el cuadro U17 de SFB
quedó tercero, posi-
ción que en la inter-
na duele a raíz que en
la semifinal perdie-
ron por solo 2 puntos
de diferencia ante
Sportiva Italiana,
cuadro que finalmen-
te resultó campeón
en esta categoría.

La Lideme volvió
este año, y en ella
compitieron:

Club Flecha, Mu-

nicipal La Ligua, Pe-
torca, Árabe de Val-
paraíso, Sportiva
Italiana, New Cruza-

ders, Águilas de La
Calera, Santo Do-
mingo, Arturo Prat,
Árabe de San Felipe,

San Felipe Basket y
Chile Sporting  de
Illapel como club in-
vitado.

El conjunto U15 de SFB se hizo fuerte en casa para coronarse como el mejor de todos de su serie
en la Lideme.
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AMOR: Lo malo de las aventuras es que
cuando salen a la luz terminan dejando mu-
chos heridos. SALUD: Controle las calorías,
pero si hace deportes será mucho mejor.
DINERO: Las buenas oportunidades no se
repiten tan constantemente por tanto no las
desperdicie. COLOR: Negro. NÚMERO: 20.

AMOR: Hay personas que lamentablemente no
saben valorar lo que otros le han entregado y
tristemente no son merecedores de su cariño.
SALUD: Conduzca su vida con responsabilidad.
DINERO: Cualquier ingreso extra trate de guar-
darlo para terminar el año con ahorros. COLOR:
Crema. NÚMERO: 26.

AMOR: Hay un tiempo para tratar de arre-
glar las cosas y si esa persona no muestra
disposición entonces será tiempo de decir
adiós. SALUD: Le recomiendo que descan-
se más o de lo contrario puede ser peligro-
so. DINERO: Sea más proactivo/a y logrará
lo que sea. COLOR: Blanco. NÚMERO: 13.

AMOR: Confundir las cosas con esa amis-
tad le generará a usted más de un dolor de
cabeza. SALUD: El cansancio mental se re-
laciona con el exceso de trabajo. DINERO:
Puede disfrutar este día sin la necesidad de
gastar más de la cuenta. COLOR: Calipso.
NÚMERO: 5.

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343
San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203
Edificio El Comendador

Fono 342512343 - 342912543
San Felipe

Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386 al llegar a Grecia, Ñuñoa
   (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353,
   Paradero 4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
   TWITTER  @yolandasultanah

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00
Salinas 1373, 2º Piso Of. 203

Ed. El Comendador
Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

AMOR: Una mala experiencia no debe fre-
nar su deseo de ser feliz. La vida siempre
sonríe al final de todo. SALUD: Preocupar-
se de su apariencia favorece su autoestima
y eso también ayuda a que se sienta bien.
DINERO: Tenga cuidado en el trabajo. CO-
LOR: Rojo. NÚMERO: 24.

AMOR: El tiempo puede agravar todo si es
que demora más de la cuenta en tratar de
aclarar ese mal entendido. SALUD: Moles-
tias lumbares, tenga más cuidado en su pos-
tura o al hacer fuerzas. DINERO: Hay opor-
tunidades que no debe desperdiciar. CO-
LOR: Anaranjado. NÚMERO: 23.

AMOR: El tiempo mostrará si la relación que
está iniciando tiene proyecciones para el fu-
turo. Sea paciente y espere. SALUD: Cuida-
do con las infecciones a la piel. DINERO:
Preocúpese de que le queden algo de recur-
sos para sus proyectos postergados. CO-
LOR: Terracota. NÚMERO: 31.

AMOR: Puede estar buscando el amor en el
lado equivocado, analice bien la situación.
SALUD: No se altere por cosas que usted
no puede controlar. DINERO: Los gastos
extra siempre pueden aparecer, pero por lo
mismo, debe tener siempre un plan de con-
tingencia. COLOR: Lila. NÚMERO: 1.

AMOR: Es tiempo de disfrutar del afecto y
unión que se ha forjado entre ustedes. SA-
LUD: Cefaleas por tensión. DINERO: Pien-
se, tal vez no es una mala idea independi-
zarse en lo laboral y así transformarse en
su propio jefe. Lo/a invito a considerar esto.
COLOR: Turquesa. NÚMERO: 9.

AMOR: De ese primer paso para que la re-
lación pueda resultar. SALUD: El mejorar la
salud no solo depende de la medicación,
también depende de su fuerza de voluntad.
DINERO: Cumplir cada compromiso pen-
diente antes que termine el año será lo im-
portante. COLOR: Violeta. NÚMERO: 12.

AMOR: Enfrentar sus problemas relaciona-
dos con el corazón es una actitud valiente.
SALUD: Las defensas pueden estar algo
bajas por causa del exceso de estrés. DI-
NERO: Si guarda para después, verá que
las cosas no serán en vano. COLOR: Ro-
sado. NÚMERO: 16.

AMOR: Las amistades son importantes y
estas tampoco se pueden dejar de lado.
SALUD: Tenga cuidado con accidentarse
producto de un descuido. DINERO: Día fa-
vorable para poner en orden las cosas y dar
ese puntapié inicial a los proyectos poster-
gados. COLOR: Café. NÚMERO: 17.
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Positivo balance educativo 2023 realizaron desde el Liceo Corina Urbina

Directora del Liceo Corina Urbina, Wilta Berríos (de azul), junto a docen-
tes del establecimiento, quienes destacaron los grandes logros de este
2023.

• Con logros deportivos, aplicación
de nuevas metodologías educativas,
beneficios para sus carreras técnico-
profesional, renovación de sellos y
certificación de docentes, el Liceo de
Niños da por finalizado un gran año.-

Junto con el cie-
rre oficial de este
2023, también co-
mienzan los balan-
ces que se realizan
en las comunidades
educativas, en don-
de el Liceo Bicente-
nario Corina Urbina
de nuestra comuna
ha destacado dife-
rentes logros acadé-
micos que ha cose-
chado en este año,
tanto dentro de las
aulas como deporti-
vos, sin olvidar te-
máticas contingen-
tes como el medio-
ambiente.

Entre ellos, se
destaca la positiva
aplicación del
Aprendizaje Basado
en Proyectos (ABP);
el ingreso especial
de alumnas a la uni-
versidad; la clasifi-
cación a un torneo
internacional de vó-
leibol en Perú para
este 2024; un primer
lugar en hándbol; la
clasificación al Sud-
americano de Danza
en Brasil el próximo
año; obtención de
proyectos para la ca-
rrera de Gastrono-
mía; el logro del se-
llo medioambiental
para el estableci-
miento; y la certifi-
cación de docentes
para el acompaña-
miento de alumnos a
la educación supe-
rior.

Terminando un
nuevo año escolar,
Wilta Berríos, di-
rectora del Liceo Bi-
centenario Corina
Urbina, explicó que
«principalmente los
logros son académi-
cos, en el aula, que
de pronto no se ven
y yo la verdad es que
quiero destacar el
trabajo de toda la
comunidad educati-

va, porque a veces
estos temas no son
noticia, pero para
nosotros como esta-
blecimiento sí son
desafíos lo que el
ministerio ha pues-
to, que es la reacti-
vación educativa
que tiene tres ejes,
que tiene que ver
primero con lo so-
cioemocional, que
aquí se ha hecho
grandes trabajos en
ello. Segundo, poder
recuperar lo acadé-
mico, poder recupe-
rar los aprendizajes
y, en tercer lugar,
que las estudiantes,
con todas las dificul-
tades socioemocio-
nales, sigan asis-
tiendo a clases»,
dijo.

En este sentido,
Sebastián Solar,
profesor de Física y
Matemática, se refi-
rió al trabajo de
alumnas en tecnolo-
gías educativas, es-
tableciendo que
«este año se inaugu-
ró un taller llamado
‘Maker Studio’, don-
de se trabajó con las
estudiantes para in-
centivar la creación
en el ámbito de las
tecnologías educati-
vas y las chicas de
Robótica, que tra-
bajamos con nueve
estudiantes, ellas lo-
graron ganarse un
reconocimiento, un
destacado en Cien-
cias y Tecnología de
la Universidad de
Valparaíso, lo que
les permite hacer un
ingreso especial a la
universidad».

En cuanto a los
logros deportivos de
este 2023, Martín
Larrondo, profesor
de Educación Física
y entrenador de Vó-
leibol, indicó los lo-
gros que obtuvieron
en un torneo federa-
do, así como los
triunfos a cargo del
entrenador Javier
Navarrete en Hán-
dbol. «A nivel tanto
escolar como nacio-
nal tuvimos bastan-
tes logros, quedan-
do dentro de los tres
primeros lugares,
pero el logro más
significativo lo tuvi-
mos alrededor de
abril o mayo en un
torneo federado,
donde por quedar
dentro de los prime-
ros tres lugares, nos
da el paso para po-
der participar de un
torneo internacio-
nal en Perú, exacta-
mente en Tarapoto
en julio de 2024.
Con Javier Nava-
rrete Ibaceta en
hándbol, se obtuvo
dos logros bien sig-
nificativos, que es la
liga ‘Orgullo de
Aconcagua’, que en
selección de colegio
en ‘Mini’ se obtuvo el
tercer lugar y en ‘In-
fantil’ se obtuvo el
primer lugar, reco-
nociendo ese primer
lugar del año pasa-
do también», co-
mentó.

Teresa Corde-
ro, entrenadora de
Danza, taller que ya
lleva alrededor de 20
años en el Liceo de
Niñas, destacó que

«con la enseñanza
media a fines de
agosto participa-
mos en Puerto
Montt en un cam-
peonato, el cual ga-
namos, fuimos con
cuatro categorías y
ganamos con las
cuatro, y clasifica-
mos al sudamerica-
no que se realiza
este otro año en
Brasil».

En relación a una
de las carreras que
posee el estableci-
miento, Rosa Mu-
ñoz Díaz, profesora
técnico-profesional
de Gastronomía, co-
mentó que «uno de
los proyectos más
importante que se
presentó fue de la
Caja de Compensa-
ción Los Andes, don-
de participamos los
tres colegas en un
proyecto que nos
ganamos, que fue
‘Innovación Gastro-
nómica Sin Gluten’,
‘Taller de Bar y Coc-
telería’ y en gastro-
nomía con revolve-
doras y una amasa-
dora. Va a benefi-
ciar porque se tra-
bajará con produc-
tos más saludables,
además de que nos
abrió un camino en

la Caja de Compen-
sación Los Andes,
para tener alumnas
en práctica», seña-
ló.

Siguiendo esta lí-
nea de positivos ba-
lances, Angélica
Navarro, profesora
de Ciencias y coordi-
nadora medioam-
biental, resaltó que
«nuestro logro más
importante este año
es haber postulado a
la red ‘SNCAE’ para
los sellos medioam-
bientales, siendo el
único colegio de la
comuna que logró el
sello medioambien-
tal en nivel medio
una vez más. Se
basa en acciones
que se realizan en
post del cuidado del
medioambiente en
diferentes ámbitos,
como académico, de
gestión, recursos,
donde todo tiene que
ir alineado con la
sustentabi l idad.
Mantener el sello es
súper importante,
porque nos da el
plus de que nosotros
somos un colegio
que tiene conciencia
medioambiental».

Finalmente, Ós-
car García, docen-
te orientador, reco-

noció el trabajo de
profesores para el
acompañamiento de
alumnos a la educa-
ción superior. «Con-
tar la importancia
que tiene el progra-
ma ‘Pase’, que es el
programa de acom-
pañamiento a la
educación superior
de nuestros estu-
diantes, pero quiero
hacer énfasis en los
profesores, que se
certificaron este año
ocho docentes nues-
tros de enseñanza
básica y media en el
programa de habili-
dades para el siglo
XXl, que son justa-
mente estas habili-
dades que hoy día el
mundo entero está
pidiendo poder de-
sarrollar dentro del
currículum, dentro
de las actividades
transversales y so-
bre todo de las acti-
vidades socioemo-
cionales. Estos ocho
docentes el próximo
año aplican un pro-
yecto que elabora-
ron, que tiene que
ver con el pensa-
miento crítico, la re-
solución de proble-
mas y la creatividad
e innovación», ce-
rró.


